

## **Impuesto de tenencia en Veracruz**

Escrito por fabiomolina - 08/04/2019 12:01

---

Una de las cosas que debemos tener presente a la hora de tener un coche en México es que debemos pagar un impuesto de tenencia, es decir un impuesto por simplemente tener el coche, pero también debo de decir que por tonto que parezca, es sumamente necesario para poder circular con el coche debido a que si en una alcabala te detienen simplemente por revisión de documentos y no tienes esto al día entonces puedes tener problemas.

Yo te puedo decir que lo mejor que puedes hacer es entrar en éste enlace para poder tener un control total de éste procedimiento, y es que realmente puedes hacer todo por Internet además aceptan cualquier tipo de pago que te puedas imaginar, y la lista de banco que tienen es bastante grande, de todas formas en el sitio tienes más información

---